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TOP 4   Verschönerung und Erweiterung des Skaterplatzes 

 
 
An die Anwesenden wird ein Sachverhalt verteilt, der von den Mitgliedern der KJV, Lars 
Rodeck und Paul Racky bei einem Treffen im Jugendzentrum gemeinsam erarbeitet wurde.  
Die Jugendlichen haben bei dem Treffen außerdem vereinbart, bei der diesjährigen 
Jugendsammelwoche mitzumachen und dadurch selbst einen Teil des Geldes für die 
Verschönerung und Erweiterung beizusteuern.  
 
Herr Reimann schlägt vor, dass 1-2 Mitglieder der KJV ihre Idee im Gemeindevorstand und 
im Ortsbeirat Niedernhausen vorstellen.  
 
Herr Wilhelmi gibt zu bedenken, dass die erwähnte Treppe nicht zulässig und außerdem 
sehr teuer ist. Man könnte vor Ort schauen, ob es eine Alternative gibt (z.B. Ablauf oder 
Rinne). Generell sollte aber überlegt werden, ob man eine Alternative einrichtet, denn dafür 
werden Gelder benötigt, die für die Aufstellung eines Skater-Elementes fehlen würden.  
Das Anbringen eines Besens an einer Kette ist auch schwer umsetzbar, da die Kette sehr 
lang sein müsste, damit man mit dem Besen die komplette Fläche erreichen kann. 
 
Paul Racky sagt, dass die Eisenstange in der Mitte des Skaterplatzes von den Skatern kaum 
genutzt wird. Er fragt Herrn Wilhelmi, ob es möglich wäre das Element zu entfernen und ein 
neues an dieser Stelle anzubringen. Herr Wilhelmi bejaht dies. 
 
Die Planung der Verschönerung und Erweiterung des Skaterplatzes soll fortgesetzt und 
zeitnah umgesetzt werden.  

  
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig beschlossen 


